



▲ Alexandra COLOMAS, au centre, a remporté le XXI^e Trophée du CDRE au printemps 2023. La pensionnaire de l'Ecole Hôtelière de Monaco a devancé Dan PERRIER (à droite) et Christopher BLONDEL (à gauche).

■ UN TROPHÉE DU CDRE EN MODE JEUX OLYMPIQUES !

Très actif, le CDRE (**Club des Directeurs de la Restauration et d'Exploitation**) regroupe quelque 140 membres en France et à Monaco. Depuis plus de deux décennies, cette association de directeurs organise un concours fort relevé destiné aux futurs managers et toujours basé sur une étude de cas concret avec différentes étapes.

FRENCH RIVIERA

En 2023, c'est à Nice qu'avait eu lieu la finale en présentiel après les premières épreuves à distance dont une négociation avec un fournisseur en langue anglaise via la plateforme pédagogique Lutice. L'école hôtelière et de tourisme Jeanne et Paul Augier, à Nice, avait accueilli les finalistes qui ont été départagés d'abord par des ateliers opérationnels (reconnaissance de produits et d'équipements de la restauration), une épreuve autour du marketing digital conclue par la soutenance orale du projet.

La thématique de la 21^e édition du Trophée CDRE était en lien avec la géographie locale puisque les finalistes ont dû se pencher sur la réalisation d'un projet novateur au sein de l'hôtel éphémère «French Riviera», localisé quelque part entre Théoule-sur-Mer et San Remo.

C'est **Alexandra Colomas**, étudiante au Lycée Technique et Hôtelier de Monaco qui a su convaincre les jurys en ayant réussi à bien mettre en avant

les stratégies de ressources humaines pour attirer et fidéliser les talents dans cette entreprise. Elle a devancé un pensionnaire de l'Institut Paul Bocuse, **Dan Perrier** et un autre de l'IAE Savoie Mont-Blanc, **Christopher Blondel**.

JO 2024

Pour la XXII^e édition du Trophée, les organisateurs du CDRE ont choisi la grande actualité française de l'année 2024 pour établir leur intitulé. En effet, ce sont les Jeux Olympiques qui seront au cœur de la thématique. Les étudiants de moins de 23 ans, en section BTS 1^{ère} et 2^e année, Licence ou Bachelor ont été invités à s'inscrire en ligne jusqu'à la mi-novembre. Ensuite, d'ici le 31 janvier, les candidats devront réaliser leur dossier numérique. Les finalistes auront une épreuve à passer en visio-conférence le 9 mars et le 15 mars, ils seront au Lycée Hôtelier Alexandre Dumas de Illkirch-Graffenstaden (Bas-Rhin) pour la soutenance orale.

Chaque candidat devra alors revêtir la casquette d'un directeur d'exploitation d'un hôtel 4 étoiles de 200 chambres dans une des 5 villes proposées. Il devra répondre à l'appel d'offre lancé par une fédération nationale sportive dans le cadre de la préparation des JO pour une durée de 15 jours tout en continuant à accueillir la clientèle classique de l'établissement. A vos marques...



Illkirch-Graffenstaden 67

LYCÉE ALEXANDRE DUMAS
Hôtellerie- Restauration
et Tourisme
2 rue Eugénie Brazier
67400 ILLKIRCH GRAFFENSTADEN

www.
cdrefrance.com